



RENCONTRE AVEC MONSIEUR LE MAIRE LE 18 NOVEMBRE 2010

Notre rendez-vous a été repoussé au 16 décembre 2010, un conseil de « Europe Essonne » ayant lieu ce jour là. Nous ne manquerons pas de vous tenir au courant.

CONSEIL MUNICIPAL DU 16 NOVEMBRE 2010

A la fin du Conseil Municipal, nous avons posé la question sur la mise en place de navettes gratuites à la Ville du Bois, comme il en existe déjà à Longjumeau, Morangis et Ballainvilliers. La réponse de notre Maire, et plus développée par Monsieur Brun, laisse augurer la mise en place d'une navette, et de réelles modifications sur les lignes existantes, favorisant les correspondances avec les cars de la RN20.

NOTRE PARTICIPATION AU TELETHON

Nous serons présents au magasin TRUFFAUT le samedi 4 décembre, sur le stand du Téléthon.

ENEIGEMENT

Au cours de son mandat, suite à l'enneigement exceptionnel que nous avons connu Madame DUMAS a demandé au Maire par courrier du 11 janvier 2010 si la commune pouvait envisager l'achat d'une lame de déneigement. Cet achat a été voté lors du Conseil Municipal du 28 septembre 2010. Une décision à porter au crédit de notre action.

INFOS MUNICIPALES

Réouverture du CR9



Le CR9, au nord de la commune, va très prochainement être ouvert à la circulation automobile dans le sens montant. Ainsi, cette voie, en sens unique, permettra de rejoindre le quartier de Lunézy, à partir de la voie du 8 Mai 45 (Croix Saint Jacques). Des coussins berlinois ont été installés pour ralentir la circulation. Le tracé de la piste cyclable est également terminé, pour la sécurité du promeneur en vélo qui bénéficie, lui, de la circulation à double sens.

Le Plessis : démarrage des travaux



Le chantier de la résidence du Plessis vient de démarrer ! A l'angle de la rue du Grand Noyer et de la voie du 8 Mai 1945, ce sont 20 logements (T4), dont 8 aidés, qui vont être construits. Les travaux vont durer environ 18 mois.

VŒUX DE JOYEUSES FÊTES DE FIN D'ANNEE

Les fêtes de Noël et de fin d'année approchent. Nous vous souhaitons de les passer le plus agréablement possible en famille et entre amis.